



# 学校だより

中央市立豊富小学校

学校通信第2号

発行日 令和6年5月2日

## 授業参観・令和6年度PTA総会 学年PTA総会を開催しました。

4月26日(金)に授業参観・PTA総会・学年総会を開催しました。多くの保護者の皆様の参加をいただき誠にありがとうございました。

令和6年度、初めての授業参観には大勢の保護者の皆様に参観していただきました。今年度は参観者の人数規制もなく多くの皆様に児童の様子を見ていただきました。どの学年の児童も真剣に学習に取り組んでおり、先生や友達の話をよく聞き、一生懸命に学んでいました。とても素晴らしい姿でした。

### 【授業参観の学習内容】

1年：音楽科

「音楽でなかよし」

2年：算数科

「たし算のしかたを考えよう」

3年：国語科

「春風をたどって」

4年：道徳

「こまったプレゼント」

5年：社会科

「日本の国土とわたしたちの暮らし」

6年：国語科

「漢字の形と音・意味」



授業参観の後に体育館で行われた令和6年度のPTA総会につきましては、今年度も昨年度と同様に対面でのPTA総会を開催できました。大勢の保護者の皆様にお残りいただき、短い時間の中でのPTA総会となりましたが、新旧のPTA役員様には、昨年度のまとめや会計報告、令和6年度のPTA活動案や取り組み等について提案しご協議いただきました。そして、全議案共に、ご参加くださった皆様方のご承認をいただき可決されました。

その後は、各クラスで学年PTA総会が開かれました。学年経営方針や予算について承認されました。

校長のあいさつで申し上げたとおり、今年度は、児童に返る教材等は、中央市の他の学校と同様、保護者の皆様方にご負担いただくことにしました。そのため、若干学年費が上がってしまった学年が3学年(2・5・6年生)ありました。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

この日、授業参観で児童の学校での様子を参観していただき、PTA総会、学年総会では、学校や学級の様子、経営方針、PTA活動等について話し合っていました。総会資料の30ページに掲載した本校の学校教育目標「心豊かに かしこくたくましく生きる子どもの育成」を目指して、今後も、全教職員で日々の児童の教育を丁寧に行ってまいります。児童の健全な育成は、学校と保護者と地域が互いに協力し、連携していくことが何より大切です。この一年間、よろしくお願いいたします。

# 学校行事紹介

## 学級役員認証式

4月11日(木)の朝活の時間に、1学期学級役員の認証式を体育館で実施しました。1学期の学級役員に認証された3年生から6年生まで(各学年3名)学級役員のやる気と意欲が伝わってきました。1学期は学級の基礎を作る大切な時期です。学級のリーダーとして頑張ってください。



## 1年生を迎える会

4月16日(火)に、「1年生を迎える会」が児童会の企画・運営によって、体育館で行われました。当日は児童会と6年生が中心となり、「1年生紹介クイズ」「協力の拍手(宝探し)」「なかまのしるし」「1年生よりお礼の言葉」等盛りだくさんの内容を全校で楽しく実施できました。1年生は、初めての全校集会でしたが、喜んでいる表情がたくさん見られました。また、2年生～6年生は、上級生としての自覚を持ち協力していました。全校児童が、有意義な時間を過ごすことができました。最後に、6年生の皆さんには、これからの1年間、豊富小学校をリードし全校を引っ張ってってくれることを期待します。



協力の拍手(宝探し)1年生と学年代表のペアで拍手を頼りに宝を探しました。その最後の場面で素敵なメッセージが登場!

# 学年行事紹介

## 1年生交通安全教室

4月12日(金)に、1年生の交通安全教室がありました。中央市の危機管理課から望月さん、赤池さん2名の交通指導員さんに来校いただき、横断歩道の渡り方や安全な登下校について学ぶことができました。1年生はとても真剣な様子でお二人のお話を聞いていました。

## 3年生自転車教室

4月25日(木)に、3年生の自転車教室がありました。南アルプス市の総合交通センターに行って、自転車の乗り方や交通ルールを学んだり、学習ルームで楽しく交通ルールを知ったりすることができました。自転車教室で学んだことを忘れずに、今後も安全に自転車に乗ってほしいです。

ボランティアとしてご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



☆家庭訪問へのご協力

ありがとうございました。

☆ゴールデンウィーク後半も、安全に気を付けて、有意義にお過ごしください。



なかまのしるし  
上級生にじゃんけんで勝ったら  
1年生が首から下げているレイ  
に花びらをはってもらいます。

文責 大原 千栄子